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会長挨拶� 会　長　大村　愛美

欠席者（9名）
市野君、望月君、森藤君、村上君、
大石（顕）君、大熊君、髙原君、米野君、
吉野君
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8月25日（金）
　インターアクト活動報告
　　　桐陽高等学校ＩＡＣ
� 顧　問　　渡邊　菜緒様・木川　真緒様・生徒2名

会員誕生日　實石　　学君

9月1日（金）
　沼津のいろいろ文化財
� 沼津市文化財センター　文化財調査係長　　小崎　　晋様

NO.5

　マイナンバーカードのニュースを目にすることが増えました。
来年秋には保険証を廃止するとのことですが、別人のマイナン
バーを紐づけしたとか、別人の口座に給付金を振り込んだと
いったトラブルも起きています。
　私は仕事でほぼ毎日、顧問先の従業員のマイナンバーを扱
います。入社退社手続きではマイナンバーがなければ手続き
が進みませんが、不思議なことに年金事務所とハローワーク
でマイナンバーの扱いは異なっています。
　年金事務所は基礎年金番号と住民基本台帳（住基ネット）
とマイナンバーが結びついているのでマイナンバーを入力して
届出すれば、氏名の漢字誤りや住所は住民票通りに直してく
れるので、顧問先からの資料が間違っていても出し直しがな
く助かっています。一方のハローワークもマイナンバーは必須
なのですが、住基ネットと連携していないので届出した内容そ
のままで処理されてしまいます。
　例えば外国人の名前で、会社の資料は「バン」、住民票上は
「ヴァン」の場合、健康保険証は「ヴアン」、雇用保険被保険者
証は「バン」になるという事態が起こります。
　また給与計算や電子申請では専用ソフトに氏名、生年月
日、性別、マイナンバーなどの個人情報を入力しますが、マイ
ナンバーだけは間違えるとエラーが出ます。マイナンバーの桁
数12桁（11桁の番号と1桁の検査用数字）と検査用数字の計
算式は法令により定められていて、この計算式を利用し機械
的に入力ミスがわかる仕組みになっているそうです。マイナン
バー取扱業者として法的に厳しく規制を受ける立場として今
後もマイナンバー取扱には留意していきたいと思っています。
他ＲＣ出席 �吉野君（8.4ＲＬＩ（ＤＬ））、大石（昭）君・大

村君（8.5地区Ｒ財団セミナー）、峯村君・大
友君・渡邊（洋）君・渡邉（真）君（8.5インター
アクト年次大会）、大熊君（8.15沼津北）
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１．9/10（日）静岡第2Ｇ合同奉仕事業のご案内　配布
⇒�昨年に引き続きグループ挙げての合同奉仕事業です
ので、積極的なご参加をお願いします
２．秋田豪雨災害支援募金ご協力のお願い
⇒卓上に趣意書配布、ドネーションBOXをまわします
３．10/15（日）浜松地区大会タイムスケジュール　配布
⇒クラブバスは午前6：20に沼津駅北ロータリー集合
４．2024年5/25-29　シンガポール国際大会チラシ
⇒卓上配布

大村君…7/31～8/4までの5日で3回のテーブル会に参
加しました。楽しかったです。
積君…地区大会は家内と出席するつもりです。ご迷惑を
おかけしますがよろしく。
東君…本日、前会長幹事おつかれ様会です。色 と々御
苦労様でした。
野際君…Ｄテーブル会を開催しました。塚本さんには大
変お世話になりました。久々のテーブル会、大村会長、
渡邉幹事、野口副幹事ありがとうございました。
清君…慰労会ありがとうございます。皆さんのおかげで
何とか終えることができました。スマイル0が1つ足りない
よといじられました。
峯村君…洋二郎さんには諸々お世話になりありがとうご
ざいました。
渡邉（秀）君…本日は労いのお言葉をありがとうございま
す。やっと本格的にホッとします。でもＭテーブルに座る
とまたドキドキします。
渡邉（真）君…8/6（日）ロータリーゴルフコンペにて人生
初のホールインワンを達成しました。おかげさまで優勝さ
せていただきました。ありがとうございます。

ロータリーの標語　ロータリーの標語　超我の奉仕超我の奉仕

前会長幹事への労いの言葉
� パスト会長　　實石　　学
　清会長・渡邉幹事、1年間お疲れさまでした。
　まだまだコロナの影が色濃く残る時期からの清年度
スタートだったんじゃないかと思いますが、清会長持ち前
の行動力や判断力で無事に役目を果たしたと思ってい
ます。地区の千本浜一斉合同清掃も準備万端で、各会
員の協力のもと素晴らしい成果を上げました。あの暑い
時期に先頭に立って駐車場の確保や草刈りをし、当日も
段取りよく行動していました。流石だなぁと思いました。年
末には家族忘年会も例年通り行い親睦を深めることが
でき、後半に向けて明るい行事ができたのではと感じま
した。4年ぶりの研修バス旅行も多数の会員が参加し、防
災センターや羽田空港へ行くことができました。自分では
アバウトな性格と言っていますが要所要所では素晴らし
い対応だったと思います。渡邉幹事も突っ走る清会長を
しっかり補佐し、二人三脚で、一生懸命頑張っていまし
た。会長は心強く思っていたのではないでしょうか。就
任最初に思っていた渡邉幹事御自身の不安は、日々の
活動経験を重ねていく事で解消していったのではないか
と、傍で見ていて感じました。これからも引き続き沼津ロ
ータリークラブの会長経験者として大村年度やクラブ運
営を支えてくださることを願っています。第71代の会長本
当にご苦労様でした。暫くゆっくり休んでください。

会員増強セミナー報告
� 会員増強委員長　　大友　保志
　先般、静岡市のグランシップにて行われました地区会
員増強セミナーの報告をいたします。
　13時開会点鐘の後に中村Ｇや地区役員の紹介があり
ました。その後安間ＰＧによる「世界に希望を生み出そ
うRotary Now」の講演が行われました。
　その後は中村Ｇと安間ＰＧによる対談を聴講するこ
ととなりました。対談では、安間ＰＧよりゲストスピーカ
ーの多様性と共に時間や場所も固定概念に縛られるこ
となく考えることや地域社会奉仕プロジェクトを増やして、
様々な方へ参加を募ることによりその人たちとの繋がり
をつくりながらロータリーへの理解と認知度を高めて基
盤を広げる方法などの提案がありました。また中村Ｇよ
り入会金の軽減を検討しても良いのではないかとの話が
ありました。2620地区での入会金平均額は38,000円のよ
うですので、検討の余地はあるように思いました。対談
終了後はグループ別会議となりました。クラブごと指定さ
れた部屋に分かれて第4グループの内山Ｇ補佐による進
行のもとグループ討議を行いました。なかでも静岡中央
ＲＣの新会員が令和に入ってから 26 名の入会があり会
員数54名で平均年齢は40台前半とのことで注目されて
おりました。以上、報告とさせていただきます。

前会長・幹事慰労会前会長・幹事慰労会

沼津ＲＣ親睦ゴルフコンペ沼津ＲＣ親睦ゴルフコンペ
2023.8.6（日）　於：新沼津ＣＣ

　暑い日で健康的な汗をたっぷりかいた1日でした。
　渡邉真司君は人生初のホールインワンを達成！�おめ
でとうございます。
　結果は、優勝渡邉（真）君、2位森藤君、3位塚本君で
した。参加された皆様、お疲れさまでした。
参加者　實石君、三好君、森藤君、野口君、大村君、
関君、上田君、塚本君、渡邉（真）君、吉野君


